
2025.5.20 鈴鹿市議会だより ３

各委員会での主な議案審査状況

　市長、副市長、教育長、常勤の監査委員、上下水道事業管理者および市議会議

員の給与および報酬を改定しようとするもの。

議案第14号　市長及び副市長の給与等に関する条例等の一部改正

　　　　　　について

　議員報酬を３％引き上げることになった理由。

　人事院勧告により、民間と公務員との給与差が約３％弱の開きがあると示され

た点を参考にし、協議の結果３％の増額という結論に至った。

質 　疑

答 　弁

　議会改革特別委員会での活動内容は、特別職報酬等審議会委員に伝わっている

のか。

　審議を進める上で、議会改革特別委員会において、議員報酬に関して詳細な調

査や協議が行われたことを審議会委員に理解いただくため、議会改革特別委員会

に提出された関係資料も特別職報酬等審議会の資料とし、議会改革特別委員会で

の協議の概要を説明している。

質 　疑

答 　弁

　審議会の答申書に継続的な議員定数の検討がなされることを期待すると記載が

あるが、何を根拠にこのような議論になり、答申に至ったのか。

　審議会の委員から、議員定数を４名削減し、約4,000万円の予算を減額してい

ることは承知の上で、さらに定数を考えていく必要があるのではないかとの意見

があった。委員がどういうことを根拠として述べたのかは審議の中で発言はな

かったが、その委員の思いとして、このような発言があったところを、最終的に

は答申中の審議経過内に盛り込むこととなった。

質 　疑

答 　弁

市長、副市長などの給与・報酬を改定

総務委員会

【概 要】

　鈴鹿市学校給食センターのスチームコンベクションオーブンを取得しようとす

るもの。

議案第28号　財産の取得について

　現状と同じ機能で、同じ台数を導入するのか。 

　現在の学校給食センターで使用しているものと同等の機能であるが、台数は、

現状６台使用しているものを、５台とする。

質 　疑

答 　弁

　現状より、１台減るとのことだが、支障はないのか。

　学校給食センターで提供している給食業務に支障はない。

質 　疑

答 　弁

学校給食センターの厨房機器を更新

【概 要】
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